
Vorsitzender Kolf ist der Meinung, dass sich die Verwaltung intensiv mit der Angelegenheit beschäftigt 
habe und zu dem Ergebnis komme, dass Planungsspielraume für eine eigenverantwortliche, 
selbstbestimmte Entwicklung zu erhalten sind.  
Weitere Wortmeldungen werden nicht vorgebracht. Der Ausschuss beschließt: 


